

ビジネススキルを活かして特別支援学校の生徒を支援

ゴールドマン・サックス

6月7日(火)と21日(火)の2日間にわたって、六本木ヒルズ森タワーにあるゴールドマン・サックスで「キャリアメンタリング・プログラム」が行われました。今年で4回目を迎えます。このプログラムは、就職や進学を目指す生徒が社会に出ること、そして自立することに対してプラスのイメージを持てるように支援することを目的に、ゴールドマン・サックスが社会貢献活動の一環として実施しているものです。今年度から、公益社団法人ジュニア・アーチーブメント日本がゴールドマン・サックスと連携して各学校との連絡調整やプログラムづくり等のコーディネートをしています。

昨年度までは1日の実施でしたが、今年度は、実施日を2日間にして、10校の特別支援学校(高等部)から23人の生徒が参加しました。

自分の強みに気が付き自信を持つプログラム

このプログラムでは、1人の生徒にゴールドマン・サックスの社員さんが1対1で向き合って就職や進学に向けたサポートをしていただけます。豊富なキャリアを持つ社員の方が、御自身の経験に基づき、具体的なアドバイスをするというプログラムによって、生徒が自分自身の強みに気が付き、そして自信を持てる内容になっています。

【キャリアメンタリング・プログラムの内容】

- ウェルカムセレモニー：全体で自己紹介と諸注意等
- コミュニケーション・アクティビティ：グループに分かれて社員の方も参加し、お互いを知るために質問し合う。
- アピールカードの作成：進学や就職で使うアピールカードを社員の方と直接対話しながら、よりアピールできるものに仕上げる。
- オフィスツアー：社員さんと一緒にオフィス見学
- 面接準備セッション：面接実演を見ながらより良い面接を考える。
- 模擬面接：社員の方が面接担当になって入室、面接、退室までを実際にやってみる。
- フィードバックセッション：生徒、社員、教員が1人ずつ1日の感想を言い合う。

ビジネススキルを活かした進路支援

ゴールドマン・サックスは社会貢献活動の一つとして、社員参加のボランティア推進プログラムであるコミュニティ・チームワークス(CTW)に取り組まれています。様々な分野から100以上の社会貢献活動を社員に提供し、約1300名の社員とその家族・友人がそれぞれ興味のあるボランティア活動を選択します。キャリアメンタリング・プログラムに御協力いただいた社員の方々は、そのビジネススキルや経験を活かして、就職や進学を控えた生徒さんの支援をしていただきました。御協力いただいたお二人の社員の方からお話を聞きしました。

※ゴールドマン・サックス証券の社会貢献活動は次のホームページで御覧になれます。

<http://www2.goldmansachs.com/japan/citizenship/index.html>
※公益社団法人ジュニア・アーチーブメント日本は企業による財政的援助によって支えられ、経済教育に関するプログラム等の学校への無償配布や経営者を含めた社員の学校派遣などの人的支援を行っています。都立高校生のためのキャリア教育支援「ジョブシャドウ」を東京都教育委員会と共に催して実施しています。<http://www.ja-japan.org/>

潮 彩子さん(ファイナンス部)

子供が2人います。

子供の将来がどうなっていくのかについて親の立場から自分なりにキャリアプログラムの在り方にについて考えてみたい



と思って希望しました

た。生徒さんたちは、自分の将来についてしっかりと考
えていると思いました。「なぜその仕事がしたいのか」ということを質問していくと、「人を助けたい」というところに行き着いたりして、生徒さん自身が真剣に私たちと対話することによって、生徒自身が気付いていなかったことをあらためて発見しているようでした。私も参加してみて、真剣に自分の将来に向き合っている高校生に接することによって「志」とか「夢」を追いかけることの大切さに改めて気付かされました。

河井 浩一さん(投資銀行部門)

就職等にあたって社会人からの意見・指導がとても役立ったという経験があり、自分も社会人として学生に何か還元が出来たらと思い、参加しました。



このプログラムへの参加は2回目ですが、朝の緊張感と、午後の充実感溢れる空気の違いに毎回驚かされます。約6時間という短い時間の中ですが、各人があらかじめしっかりと準備をし、アドバイスを受け取ろうとする一生懸命な姿勢は素晴らしいと思います。また、昨年度も参加してくれた生徒さんが、何を聞いても的確に答えてくれ、大きく成長している姿を見てとても嬉しく思いました。

学生にとって、社会人へのリーチ・アウトの機会は少ないと思いますが、早い段階から違った環境に置かれた人々と接することは大切だと思います。とても有意義なプログラムだと思いますし、何気ない会話からお互いに気付かされることも多いと思います。お互いに学び合うためにも今後ともこのような場に参加できればと思います。

参加した都立特別支援学校	
小平特別支援学校	府中特別支援学校
北特別支援学校	八王子東特別支援学校
城南特別支援学校	大泉特別支援学校
村山特別支援学校	あきる野学園
町田の丘学園	青峰学園